



Antrag zum Abschluss des Vertrags zur „Freibadflatrate“

Der AStA wird aufgefordert, die Vereinbarung zwischen den Stadtwerken Gießen und dem Allgemeinen Studierendenausschuss zur „Freibadflatrate“ abzuschließen. Grundlage für den Vertrag ist die durchgeführte Meinungsumfrage. Der Vertrag, der sich an vergangenen Verträgen orientiert, liegt dem Studierendenparlament zur Sitzung vor.

Begründung: Die Meinungsumfrage mit einer Teilnahme von deutlich über 25% der Studierenden fand eine Zustimmung von 76% der Teilnehmer. Dem Wunsch der Studierenden, dieses Angebot wahrzunehmen, sollte entsprochen werden.